



## Antisipasi Kemacetan Saat Mudik Lebaran, Polresta Terjunkan Tim Urai di Malioboro

**YOGYA, TRIBUN** - Polresta Yogyakarta menerjunkan tim urai kemacetan untuk antisipasi kepadatan kendaraan saat mudik Lebaran 2025. Tim urai akan disisihkan terutama di kawasan rawan padat seperti Jalan Pasar Kembang dan sekitar Malioboro, Kota Yogyakarta selama libur Lebaran 2025.

"Manakala terjadi hambatan-hambatan di sekitar Jalan Pasar Kembang maupun Malioboro, tim urai akan segera bertindak mengurai supaya arus lalu lintas kembali lancar," kata Kasatlantas Polresta Yogyakarta AKP Alvian Hidayat, Senin (24/3).

Menurut Alvian, sebelum perayaan Idulfitri 1446 H, lalu lintas di Kota Yogyakarta relatif masih lancar. Namun, saat memasuki masa libur Lebaran, biasanya terjadi peningkatan kendaraan secara drastis di Kota Yogyakarta, terutama di kawasan wisata yang menjadi magnet bagi pemudik dan wisatawan dari luar daerah.

Sebagai gambaran, saat libur panjang Januari 2025, sekitar 3.500 hingga 6.000 kendaraan melintas di jalan tersebut. Alvian memprediksi puncak kepadatan lalu lintas di kawasan pusat Kota Yogyakarta itu akan terjadi pada H+4 Lebaran 2025. Karena itu, Polresta Yogyakarta bakal mengerahkan tim urai.

"Tim urai *standby* di Pos Teteg menggunakan kendaraan roda dua agar lebih bisa *mobile*," ujarnya.

Polresta Yogyakarta juga telah menyiapkan skema rekayasa lalu lintas untuk

menyambut malam Idulfitri 1446 H maupun libur lebaran 2025. Sejumlah kawasan *ring* satu Kota Yogyakarta yakni Tugu, Malioboro, Titik Nol Km Yogyakarta hingga Keraton Yogyakarta diprediksi akan mengalami peningkatan arus kendaraan.

Alvian mengatakan, normalnya arus di kawasan Taman Parkir Abu Bakar Ali (ABA) menuju Jalan Pasar Kembang di bawah 500 kendaraan per jam atau 7-8 kendaraan per menit. Namun, apabila volume mencapai 500-1.000 kendaraan per jam, segera dilakukan tindakan.

"Jika kendaraan meningkat baik dari Malioboro maupun Jalan Sarkem, maka kami akan tutup Kleringan, nanti kita akan memutar ke Kridosono," katanya.

Polresta juga bekerja sama dengan Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Yogyakarta untuk memasang lampu APILL portable di Kridosono. Kapolresta Yogyakarta Kombes Pol Aditya Surya Dharma menyebut pihaknya bakal mendirikan sejumlah pos pengamanan dan pos pelayanan terpadu sebagai bagian dari Operasi Ketupat Progo 2025. Pos-pos tersebut disebar di titik-titik strategis seperti Pos Terpadu Teteg di Jalan Abu Bakar Ali, Tugu Yogyakarta, Titik Nol Kilometer, hingga Kebun Binatang Gembira Loka. Pospam tersebut, kata dia, akan memberikan pelayanan kepada masyarakat lokal maupun wisatawan, termasuk untuk mengantisipasi potensi kemacetan hingga pelanggaran parkir. **(hda)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 April 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005